



Nombre de alumno: Lisbeth Pérez López.

**Nombre del profesor: Gabriela Eunice
García.**

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Salud publica comunitaria.

Grado: 7mo semestre.

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

En el presente ensayo hablaremos acerca de salud comunitaria ya que es parte de la enfermería que se desarrolla y se aplica de forma integral, de la misma manera poder analizar cuan tan importante es para la vida diaria y que rol desempeña dentro de la sociedad, cuales son los cambios que han surgido desde la antigüedad hasta el día de hoy y verificar cuales son las enfermedades que más han afectado a la población y de la misma manera poder encontrar la medicina necesaria para ayudar al que lo necesite.

Salud comunitaria se centra especialmente en las personas, en su salud propia de cada una de ellas, como también en la salud con su medio ambiente que se centra en el entorno físico y su impacto de la salud de las personas, es una condición que fortalece la capacidad de la población a crear y mantener un desarrollo colectivo, para el bienestar social.

La mayoría de las personas padecen o mueren de enfermedades de la salud por medio de la pobreza ya que no cuentan con los ingresos económicos para poderse tratar, como también la desnutrición al no poder comer correctamente esto haría que las personas poco a poco se vayan debilitando hasta morir , y enfermedades infecciosas como el dengue , coronavirus, neumonía, hepatitis entre otras, esta es causa de mortalidad en los países que no cuentan con los servicios de salud para poderse tratar a tiempo.

La salud comunitaria hace una labor muy importante ya que su función se dedica al mejoramiento de la salud en las comunidades para que las personas puedan tener un control y se checadas por los doctores, cada uno de ellos cuentan con los conocimientos, habilidades necesarias para poder enfrentarse a diferente situación, mayormente en las enfermedades crónicas, también se realizan campañas para poder informar a las personas sobre métodos de prevención contra algunas enfermedades , se realizan estrategias ,métodos y actividades para mejorar la salud de cada uno de los habitantes.

El ministerio de salud de Nicaragua (MINSAL), a partir de los buenos resultados de la labor de los profesionales de enfermería implementa un nuevo modelo en el 2007, el cual compromete al personal de salud a

dejar de ser un profesional en el escritorio y acercarse más a las problemáticas a nivel comunal.

El objetivo es proponer un modelo de atención de enfermería comunitaria acorde con las estrategias propuestas por el ministerio de Salud para garantizar el acceso y la calidad de la salud pública en Nicaragua.

Objetivos específicos:

- ❖ Establecer los conceptos implícitos en el abordaje comunitario de la enfermería nicaragüense.

- ❖ Interrelacionar e integrar teorías y modelos previos de enfermería para describir el metaparadigma del modelo de enfermería comunitario nicaragüense.

- ❖ Describir los postulados del abordaje de la salud pública en la integración comunal para proponer un modelo de enfermería comunitaria.

Es con la finalidad de fortalecer el trabajo basándose mayormente en el ámbito familiar y comunitario, para promover y mantener y restaurar la salud de la población.

En conclusión la salud es una herramienta muy importante para el paciente, la comunidad y familias, con ella conseguimos prevenir enfermedades, promover la salud y tener el cuidado sobre las enfermedades contagiosas.

Tomando en cuenta la definición de la Organización Mundial De La Salud (OMS) consideramos la salud pública como “La ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mental y física y la eficacia a través de los esfuerzos organizados de la comunidad.